



El alcalde Luis Mella Gajardo, visitó Viña del Mar para participar en la sesión mensual de la Comisión de Urbanismo y Arquitectura de la Cámara Chilena de la Construcción, Región de Valparaíso. Una oportunidad donde se invita a los alcaldes comunales para conocer sus iniciativas, proyecciones, ideas de desarrollo en ámbitos como vivienda, infraestructura pública, estudios y proyectos.

En el encuentro, se expusieron los principales proyectos y fundamentos de la actual gestión que busca el crecimiento exponencial de Quillota, bajo el lema de "Construir Bienestar". En específico, se presentó el proyecto del Centro Geriátrico y su planificación, Plan Regulador, entre otros más.

Anuncio Patrocinado

El alcalde Luis Mella se refirió a los temas hablados en la Comisión de Urbanismo y sus eventuales apreciaciones: "Creo que el proyecto Quillota fue muy bien recibido. La situación del Plan Regulador, del Plan Intercomunal, la imagen ciudad, los proyectos que tenemos. Y la invitación que le hice a los inversionistas para ir a Quillota, invertir en Quillota, generar empleo, generar desarrollo, más oportunidades para nuestra gente. Ese es el objetivo de estas reuniones que hemos retomado en esta gestión, para poder mostrar a Quillota, mostrarla como una comuna interesante para invertir. Porque eso significa, en definitiva, más trabajo para nuestra gente, más desarrollo del comercio, del turismo, y así ir entrando en un círculo virtuoso del desarrollo. Más inversión, más empleo, mejor calidad de vida, más bienestar para todos".

Asistieron una docena de integrantes de la comisión, encabezados por su presidente, el arquitecto Gonzalo Tellería Olmos. Por la Municipalidad de Quillota, asistieron el alcalde Luis Mella, el director de Secplan Carlos Aguirre Asencio, la subdirectora Ximena Valdivieso Arza y el asesor urbano Francisco Ramírez Soto. En tanto, el equipo de Secplan, abordó temas de ordenamiento territorial, la expansión urbana de la ciudad y los Planes Reguladores Comunal e Intercomunal.





Gonzalo Tellería Olmos, presidente de la Comisión de Urbanismo y Arquitectura con respecto a las impresiones de lo expuesto por el alcalde Luis Mella y de las proyecciones para la ciudad de Quillota:

"Una de las mejores impresiones porque vemos un alcalde que, aparte de tener clara la situación y la proyección de su ciudad, es sumamente coherente con cada uno de los desarrollos que él está haciendo. Ha sido una reunión muy, muy, muy importante. El desarrollo se ve muy promisorio porque hay una coherencia entre la planificación y el desarrollo mismo de la idea del alcalde con su proyecto, esto del bienestar es muy importante".

Los integrantes de la comisión se mostraron gratamente impresionados por la exposición y muy especialmente, por el modelo de promoción del bienestar y el proyecto de Centro Geriátrico, único en Chile.

"Estoy más convencido que nunca que el proyecto del bienestar y la felicidad, el proyecto del desarrollo local a partir del turismo, del bienestar, a partir de generar oportunidades para todos, a partir de preservar la idea de que construir desde la cooperación antes que la competencia, son valores básicos que la gente recibe muy bien. Un Quillota más seguro, con más inversión, es el Quillota que soñamos. Y dentro de estos proyectos emblemáticos como



el Centro Geriátrico y otros, le dan coherencia a la propuesta, le dan sentido a la imagen ciudad que queremos promover en todo Chile y en el extranjero también". Finalizó el alcalde comunal con una motivadora visión de un Quillota con mayor bienestar.







y tú, ¿qué opinas?